

Élie CALIFER
Député de la Guadeloupe

Paris, le 6 décembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE DÉPUTÉ CALIFER EXPRIME SA SOLIDARITÉ LA PLUS PROFONDE SUITE À LA TRAGIQUE COLLISION DE VENDREDI SOIR À SAINTE-ANNE

En ce mois où la lumière des fêtes aurait dû nourrir le partage et la joie, la commune de Sainte-Anne a été frappée par un drame qui nous touche tous profondément.

Le Député CALIFER exprime sa solidarité la plus profonde envers les familles touchées, les proches des blessés et l'ensemble de ceux qui sont éprouvés dans cette période où la chaleur humaine devrait être à l'honneur.

Une pensée particulière est adressée aux enfants touchés par cette tragédie, le Député CALIFER leur souhaite un prompt rétablissement.

Il tient également à saluer la réactivité exemplaire des secours et des services mobilisés, dont le professionnalisme a permis de prendre en charge les victimes dans l'urgence.

Le Député CALIFER restera en contact étroit avec les autorités locales afin que tout soit mis en œuvre pour accompagner les victimes.

Enfin, le Député CALIFER rappelle que le respect du code de la route est primordial.
Prendre le volant sous l'emprise de l'alcool ou de stupéfiants est un danger mortel.
Une vie, une famille, une communauté peuvent basculer en un instant.

Ce type d'événement rappelle que la prévention, la responsabilité et la vigilance doivent demeurer nos remparts les plus solides.